
Punto n. 5

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESI  IN  COMUNE-LABORATORIO  SINISTRA,  AD  OGGETTO:
ASILI NIDO

Premesso e considerato che:
- secondo il PIANO PROGRAMMATICO PLURIENNALE 2017 -2019 dell’Asp Ambito 9 il

nido d’infanzia  Cepi,  ora Piccola  Oasi,  aveva  autorizzati  44 bambini;  il  nido d’infanzia
Girotondo ne aveva autorizzati 40; il nido 44 gatti ne aveva autorizzati 30;

- la recente Convenzione tra il Comune e le cooperative per la gestione dei medesimi centri
per l’infanzia (DETERMINAZIONE N.976 DEL 04/09/2018) riporta  per l’anno educativo
2018/2019 la gestione di n.70 bambini, di cui n.25 presso il centro per l’infanzia “44 gatti”,
n.25  presso  il  centro  per  l’infanzia  “Girotondo”  e  n.20  presso  il  centro  per  l’infanzia
“Piccola Oasi”;

- la  medesima  Convenzione  specifica  la  ricettività  dei  tre  centri,  determinata  in  base  agli
indici stabiliti dalla L.R. n.9/2003 e dal Regolamento Regionale attuativo n.13/2004, che è
di n.30 posti per il “44 Gatti”, di n.40 posti per il “Girotondo” e di n.28 posti per “La Piccola
Oasi”;

- risulterebbe dunque un calo nella ricezione dei bambini e delle bambine nei nidi sopraccitati,
che riguarda anche gli anni precedenti e dunque è stato progressivo nel corso degli anni;

Si chiede

- Se è vero che vi è stato un progressivo calo dei posti convenzionati negli asili nido cittadini 
ed i motivi di questa eventuale diminuzione e i dati monetari;

- Se è vero che sono previste ulteriori diminuzioni (si parla di due posti al nido “Piccola Oasi”
dal prossimo settembre) ovvero un aumento per l’anno educativo 2019/2020.


